
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Presentación: Como Crear Marcas: Casos exitosos.  

Expositora: Marina Bustamante Méjico - Fundadora y Gerente General de Renzo Costa  



 

¿BASTA  SÓLO  TENER UNA IDEA PARA CREAR UNA MARCA?  



¿QUÉ ES LA MARCA HOY?  
 

¿Tiene que ver con lo emocional?  
 

Claro que sí, no solo con aspectos emocionales, sino también  
 con los estilos de vida.  
 

Actualmente los clientes están muy conformes con nuestros  
productos.  

 

Buscamos consolidarnos siguiendo nuestra visión que es muy  
 clara  para toda la organización.  

“Elevar los productos Renzo Costa hacia niveles de alta  
calidad y excelencia, para que los clientes sientan total  
satisfacción al usarlos, y reconozcan que no existe otro  

producto mejor en todo el mercado”  



¿QUÉ HAY DETRÁS DE UNA EMPRESA, MARCA O LOGOTIPO?  
 
 
 
 
 
 
- Trabajo en equipo.  

 

- Una Política de Calidad clara  
para toda la organización.  

 

- Entender que primero es el cliente y  
debe obtener satisfacción  total con  

nuestros productos.  
 

- Entrega de excelente servicio.  
 

- Alto  nivel  de  compromiso y  

mística de todos los  

colaboradores.  
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COMODIDAD,  
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IMAGEN  
CORPORATIVA  



 

¿ES FÁCIL HACER UNA MARCA?  
 
 
 
 
 

Primero se debe construir las bases ya que ésta se  

convertirá en un activo económico y de valor en el  

 mercado.  



 

¿CÓMO DEBERÍAMOS IR CONSTRUYENDO?  
 
 
 
 

El contacto entre el consumidor y la marca, inicia desde  

 el posicionamiento, los envases, diseños y precios.  
 

Hoy con el auge del Internet, la publicidad ya no es de  

una sola vía; los consumidores se comunican entre ellos  

y pueden ayudar a construir o destruir marcas  

 fácilmente.  



 

¿EN DONDE ESTÁ EL PODER DE LA MARCA?  
 
 

Diferenciarse con el producto es más difícil,  
simplemente porque la calidad y costos son similares en  
el mercado. Por eso la clave de Renzo Costa está en el  

poder de la marca como elemento diferenciador.  
 

Renzo Costa no es el logotipo, el marketing; sino  
“pasión, entrega”  y la historia detrás de ella, cómo  

nacimos, cómo tratamos a nuestros clientes; qué les  
damos a cambio, debiendo ser la causa motivadora de la  
 empresa.  



 

LA MARCA COMO GRAN ACTIVO EN ÉPOCAS DE CRISIS  
 
 
 
 
 

A mediados de los 90´s,  no conocíamos el  poder de  

nuestra marca, tampoco cuánto la conocía el público  
consumidor.  



 

ES IMPORTANTE TENER EN CUENTA LO SIGUIENTE:  
 
 
 
 
 
Cada paso que damos, llevando una empresa tras  

las espaldas: o construyes valor para tu marca  o  
simplemente la lapidas,  y no tengas duda que  

esto es inmediato.  



 

LA DIFERENCIACIÓN DE LA MARCA  
 
 

“Lo que constituye la diferenciación parte precisamente  

de los intangibles de una empresa: valor, credibilidad y  

singularidad de una marca”  
 

Libro "El meollo del Branding".  

Tom Peters  



 

LA PUBLICIDAD  
 
 
 
 
 

¿Como iniciamos con la publicidad?  



 

LA PRODUCCIÓN PUBLICITARIA  
 
 
Ahora buscamos diferenciarnos con la imagen que damos  

a nuestra marca.  
 

Antes eran desfiles, hoy son catálogos realizados en  
locaciones diversas, incluso en otros continentes.  

 

Queremos que el cliente sienta que somos una marca  
internacional, con moda de avanzada.  



 

LA RSE Y EL POSICIONAMIENTO  
 

“Renzo Costa piensa en mí”  
 

Ha logrado ubicarnos en la mente de nuestros clientes.  

 

Contamos con 42 colaboradores no oyentes, quienes no  

tenían  oportunidades laborales; ellos representan el 12%  

de nuestra población laboral. Consolidándonos como la  
única industria con este potente sistema de inserción  

laboral.  

 

Nosotros sí hacemos Inclusión Social y no como medio  

marketero,  sino porque creemos que los empresarios  

debemos devolver a la sociedad lo que ella nos da.  



 

PERÚ YA ES UNA INDUSTRIA DE BUENAS MARCAS  
 
 
 

Generalmente se toman ejemplos extranjeros para hablar  

de marcas, cuando aquí tenemos diversas y muy buenas.  
 

Tenemos marcas trabajadas seriamente en el tiempo y  

totalmente posicionadas. Siendo orgullo para muchos  

marketeros peruanos.  



 



 

LA DIFERENCIACIÓN DEL SERVICIO POSICIONARÁ NUESTRAS  

 MARCAS EN EL RETAIL. ¿CÓMO?  
 
 

Motivando al equipo de ventas, pagando buenos sueldos,  

 comisiones, incentivos; premios por logro de metas.  

Entregándoles buen ambiente laboral.  

Capacitándolos constantemente en Técnicas de Ventas,  
Atención al Cliente, Atención de Quejas y Reclamos,  

Normas Legales y muy importante: Las Tendencias de la  

 Moda.  
 

Todas estas herramientas, sí tienen que ver con la  

construcción de marca. Aunque muchos no lo crean…  



 

LA DIFERENCIACIÓN DEL SERVICIO POSICIONARÁ  

NUESTRAS MARCAS EN EL RETAIL. ¿CÓMO?  
 
 

Entregando ambientes cómodos y  seguros a tus clientes.  
 

Otorgando una atención excepcional y eficiente a todo tus  

prospectos.  
 

Garantizando la calidad de nuestros productos.  

 

Y algo muy importante, cuidar al vendedor silencioso  

 ¡Los escaparates!  



 

POR ÚLTIMO EVALÚA LO SIGUIENTE:  

¿Conoces a tus clientes?  

Sabes:  

¿Dónde vive?  

¿Que edad tiene?  

¿Cuando es su cumpleaños?  

¿Cuál es su estado civil?  

¿Cuantas veces te compró?  

¿Cómo fue atendido?  

¿Volverá a comprarnos?  

¿Nos recomendará?  
 

Cuestiónate ¿Estas preguntas son importantes o no?  



 

Una regla de oro:  
 
 
 
 
“Crear, mantener y actualizar la base de datos de  

nuestros clientes, será la clave del éxito para hacer  

 crecer nuestra marca”  
 

Marina Bustamante Méjico.  



 

 

 

 

 

 

 

 

Gracias  
 


